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Intervención del  diputado Carlos Reyes Torres, por un tiempo de hasta 8 

minutos, para que realice sus preguntas al compareciente. 

 

 

 

 

 

El presidente: 

 

Se concede el uso de la palabra al 

diputado Carlos Reyes Torres, por un 

tiempo de hasta 8 minutos, para que 

realice sus preguntas al 

compareciente. 

 

El diputado Carlos Reyes Torres: 

 

Gracias. 

 

Con su venia, diputado presidente. 

 

Compañeras compañeros diputados. 

 

Medios de Comunicación  

 

Biólogo Alejandro Zepeda Castorena, 

Secretario de Agricultura Ganadería 

Pesca y Desarrollo Rural bienvenido 

al Congreso señores subsecretarios. 

 

El grupo parlamentario del PRD, 

reconoce su amplia disposición para 

el desarrollo de esta comparecencia 

en el marco de la Glosa del Segundo 

Informe de Gobierno, el cual debe ser 

un acto democrático de rendición de 

cuentas que permitirá conocer el 

estado que guarda la Administración 

a su cargo. 

 

No se trata de descalificaciones o de 

confrontaciones se trata de poder 

generar los mecanismos necesarios 

para la coordinación y colaboración 

entre los Poderes Legislativo y 

Ejecutivo siempre en el marco de las 

atribuciones que a cada uno 

corresponde. 



 
 
 
 

Diario de los Debates 
Chilpancingo, Gro.  Miércoles 29 Noviembre 2023 

 

P
ág

in
a2

 
     Tercer  Año de Ejercicio Constitucional  

Primer  Periodo Ordinario 
 

 

Debo señalar que en su informe 

como lo largo de las comparecencias 

hasta ahora desahogadas, no se 

aprecia con mediana claridad cuáles 

son las políticas públicas que 

permitan a los guerrerenses 

identificar que este gobierno 

establecerá un desarrollo sustentable 

que les brinde una esperanza que en 

un futuro próximo se puedan mejorar 

sus condiciones de vida. 

 

Es importante que en cada acción en 

los programas emprendidos se 

visibilicen las problemáticas reales 

del campo lo que permitirá incidir en 

el abatimiento de la pobreza y la 

marginación porque el campo y las y 

los guerrerenses lo necesitamos. 

 

En el informe remitido a esta 

Soberanía señala cifras del 2022 y 

2023 respecto a las hectáreas 

sembradas y cosechadas, sin 

embargo no especifica a qué sistema 

producto corresponden por lo que es 

de suma importancia nos indique con 

claridad este dato pero 

específicamente y con mayor 

precisión ¿cuál es la situación del 

abasto del maíz en Guerrero? 

 

Es importante nos dé a conocer ¿qué 

superficie fue sembrada y cuántas 

toneladas de maíz se cosecharon? 

así como ¿Qué impacto tendrá para 

las y los guerrerenses? esta 

producción permitirá garantizar el 

abasto para el ejercicio fiscal 2024 o 

se tendrá que comprar maíz para 

poder garantizar el abasto, si esto 

último es así con qué inversión y de 

qué fuente de financiamiento se 

tomará el recurso. En este mismo 

rubro ¿se está dando precio de 

garantía a los productores? 

 

En materia acuícola una actividad 

productiva importante en el Estado 

tanto en los litorales como en los ríos 

del Estado, por lo que es importante 

nos amplíe la información sobre todo 

con lo sucedido por los huracanes 

Max y Otis ¿Cuál es la situación en 

su producción y cómo la Secretaría a 

su cargo apoyará a los pescadores? 

¿Cómo estamos en la producción del 

café? ¿Cuáles son los apoyos que se 

le otorgarán a los productores de 
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café? ¿Cuál fue el monto del apoyo y 

Cuántas toneladas de café se 

producen? ¿cuántas se exportan? 

¿qué lugar ocupamos a nivel nacional 

en este producto? dijo que el quinto 

es efectivamente así. 

 

Secretario hay algún diagnóstico para 

identificar las problemáticas y 

necesidades del campo en cada 

municipio de nuestra Entidad, si es 

así podría indicarnos ¿qué resultados 

se obtuvieron? y ¿qué políticas y 

acciones se están formulando para 

incidir en el apoyo al campo 

guerrerense? y ¿qué objetivos y 

metas están trazando para que 

Guerrero sea autosustentable 

alimentariamente hablando? 

 

En materia de sanidad animal, es 

importante conocer qué es lo que se 

está haciendo para abatir la 

tuberculosis, bovina y brucelosis 

actualmente a ¿cuántas cabezas de 

ganado ha afectado y cómo incide 

esto en la producción de leche y de 

ganado bovino en el Estado?  

 

En este rubro se encuentra 

controlado el contagio a los humanos 

¿Qué acciones están realizando para 

evitar su contagio?  

 

En el programa de sembrando vida 

se cuenta con una evaluación de 

resultados del programa que permita 

conocer cuál es el impacto en la 

economía de las y los guerrerenses y 

sobre todo de cómo está beneficiado, 

de cómo está beneficiando al campo, 

agradeceré la información brindada. 

 

Es cuanto, diputado presidente. 

 

Es cuanto amigo secretario. 

 

Gracias, diputado. 

 


